

主 なる 出来 事

2016年4~6月

	三重・愛知	全国・海外
4月	<ul style="list-style-type: none"> ● みえ水素ステーション合同会社(本社:四日市市)が、燃料電池車に水素を供給する「水素ステーション」を三重県で初めて四日市市と津市に開所。(4/1) ● 四日市市が、特殊軌道線(ナローゲージ)で有名な「四日市あすなろう鉄道」の新車両デザイン決定を発表。地元高校生のデザインが採用される。(4/14) ● 伊勢志摩サミットの関連行事「ジュニア・サミット」が桑名市を中心に県内各地で開催される。世界の若者28名が環境と持続可能な社会を議論。(4/22-26) 	<ul style="list-style-type: none"> ● 電気事業法改正による電力の完全自由化が実施される。一般電気事業者(いわゆる電力会社10社)以外の小売電気事業者の参入が可能に。(4/1) ● 日本銀行が3月調査の短観を発表。大企業・製造業の業況判断指数(DI)はプラス6と、年明け以降の円高・株安を背景に、2四半期ぶりに悪化。(4/1) ● 熊本県にて大規模な地震が発生。マグニチュードは14日に6.5、16日には7.3を記録。同県益城町及び西原村では最大震度7を観測。(4/14-16)
5月 フォーカス	<ul style="list-style-type: none"> ● 三重県、四日市市、近鉄の3者が整備していた近鉄川原町駅の高架化が完了、運行開始。副駅名には「萬古焼の郷」と命名し、四日市萬古焼をPR。(5/8) ● 三重県が、今年の大連連休期間中に県内主要観光施設を訪れた1日あたりの客数が北勢、伊賀地域を中心に昨年より11.4%増えたと発表。(5/11) ● 伊勢志摩サミットが志摩市にて開催される。世界経済は下方リスクが高まっているなどの内容の「G7伊勢志摩首脳宣言」を採択。(5/26-27) 	<ul style="list-style-type: none"> ● 日産自動車、燃費改ざん問題で揺れる三菱自動車工業の株式の34%を取得し、筆頭株主になることで基本合意したことを発表。(5/12) ● 厚生労働者が2015年の人口動態統計を発表。1人の女性が生涯に産む子どもの数を推計した合計特殊出生率は1.46となり、2年ぶりに上昇。(5/23) ● 米国のオバマ大統領が、現職大統領として初めて被爆地・広島を訪問。広島平和記念公園で献花を行うとともに所感を表明。(5/27)
6月	<ul style="list-style-type: none"> ● 安倍首相が、リニア中央新幹線の大阪への延伸時期を従来の2045年から前倒しする方針を表明。政府とJR東海は最大8年の前倒方向で調整。(6/1) ● 日本郵便が、JPタワー名古屋内の地下1階から3階に位置する商業施設「KITTE名古屋」を開業。飲食・物販など全36店舗が出店。(6/17) ● 三重県の鈴木知事が、中国・天津市で開催のサマーダボス会議に出席し、海洋生態系再生や海洋資源保護等に関する三重県の取組を紹介。(6/27) 	<ul style="list-style-type: none"> ● 安倍首相が、2017年4月に予定していた消費税率10%への引き上げについて、2019年10月まで2年半延期する方針を正式発表。(6/1) ● わが国において、選挙権年齢を18歳以上とする公職選挙法が施行される。これにより、要件を満たす現役高校生も投票可能に。(6/19) ● イギリスにおいて、同国のEU離脱是非を問う国民投票が実施される。EU離脱支持票が51.9%と過半数を超える結果に。(6/23)

2016年7~9月の予定

	三重・愛知	全国・海外
7月 ~ 9月	<ul style="list-style-type: none"> ● 三重県と香港貿易発展局が、香港において良質な日本産品への需要増加と環境ビジネスへの期待増を背景に、相互協力に関する覚書を締結。(7/4) ● 三重県が「ワーク・ライフ・マネジメント」の一環で、昨年度の「朝型勤務」制度を拡充させ、「夕方勤務」を加えた「時差出勤勤務」を実施。(7/11-10/末) ● トヨタ自動車、トヨタグループのダイハツ工業(本社:池田市)を完全子会社化。コンパクトカー事業や海外新興国事業での連携をさらに強化。(8/1) 	<ul style="list-style-type: none"> ● 第24回参議院議員通常選挙が実施される。公職選挙法改正により本選挙から18歳以上の国民が投票可能に。(7/10) ● 第31回夏季オリンピック(リオデジャネイロオリンピック)が開催される。南米大陸では初めて開催されるオリンピック。(8/5-21) ● ファミリーマートとユニーGHDが合併し「ユニー・ファミリーマートホールディングス」が発足。コンビニ事業はファミリーマートに屋号を一本化。(9/1)

フォーカス

伊勢志摩サミットが志摩市にて開催される

5月26日・27日の2日にわたり、第42回主要国首脳会議(G7伊勢志摩サミット)が志摩市の志摩観光ホテルにて開催されました。サミットでは世界経済、移民及び難民、インフラ、保健、女性、気候、エネルギーなどG7の具体的対応分野からなる「伊勢志摩経済イニシアティブ」が取りまとめられ、これにより「長期の世界的成長の基盤を整えつつ、現在の経済的諸課題に共同で対処することを誓約する」としています。

一方で、サミット開催県である三重県は、関連行事などで「おもてなし」に力を入れ、三重県営サンアリーナ(三重県伊勢市)に設置された国際メディアセンターなどの場で三重県産品の提供などを通じて「三重ブランド」を世界に発信しました。